

# Bentuk Kedekatan, Babinsa Desa Jali Hadiri Selamatan Haul KH Abdul Jalil

Agung widodo - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)

Nov 18, 2024 - 08:59



*Serda Dany Dwi Saputra menghadiri acara selamatan dalam rangka haul KH Abdul Jalil di TPU Desa Jali*

DEMAK - Sebagai bentuk kedekatan dan kemanunggalan TNI, khususnya Babinsa di wilayah desa binaan, Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serda Dany Dwi Saputra menghadiri acara selamatan dalam rangka haul KH Abdul Jalil di TPU Desa Jali, Kecamatan Bonang, Minggu (17/11/2024).

Acara dihadiri sesepuh desa, Kepala Desa Muhammad Syihabudin, ketua RT, ketua RW dan Babinsa Koramil 02/Bonang.

Muhamad Syihabudin, Kepala Desa Jali dalam kesempatan itu menuturkan bahwa acara selamatan haul tersebut bertujuan menambah wawasan mengenai perjuangan, akhlak dan ilmu dari tokoh agama, tokoh adat Desa Jali, yaitu KH Abdul Jalil. Selain itu, juga untuk mendoakan para ulama pendahulu dan ahli waris yang telah berpulang ke rahmatullah.

"Melalui selamatan haul ini, kita dapat meneladani akhlak, perjuangan dan ilmu serta kesalehan dari Mbah Abdul Jalil. Ini merupakan tradisi kita secara turun temurun. Semoga kita semua bisa mengambil hikmah dari akhlak beliau," kata Syihabudin.

Sementara itu, Babinsa Serda Dany meminta agar acara selamat haul dijadikan momentum refleksi diri untuk selalu mengingat akan kematian. Dimana setiap yang bernyawa pasti akan mengalami mati. Oleh karenanya harus dipersiapkan dari sejak masih hidup dengan melakukan amal soleh dan baik.

"Mari jadikan momentum haul ini untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT, dengan selalu menebarkan kebaikan dimanapun dan kapanpun," ujarnya.

Ia menjelaskan, kehadirannya di tengah masyarakat tersebut sebagai salah satu bentuk kedekatan dan kemanunggalan Babinsa di wilayah, guna mendukung tugas pokok Babinsa sebagai garda terdepan dalam pertahanan negara.

"Semoga dengan adanya saya disini, dapat menjadi inspirasi bagi warga lainnya agar dapat terus melestarikan budaya dan tradisi yang ada," pungkasnya.  
(Pendim0716).